

SYZ Asset Management refuerza su presencia en Alemania con la apertura de una oficina en Múnich

Ginebra, 8 de diciembre de 2016 – SYZ Asset Management, la división de gestión internacional de activos del Grupo SYZ, ha abierto oficina en Múnich el 1 de diciembre, reforzando así su presencia en Alemania y su capacidad para prestar servicios en Austria, al tiempo que hace uso del pasaporte europeo para actuar de conformidad con la Directiva de Mercados e Instrumentos Financieros (“MIFID”) Este acontecimiento se produce tras la apertura de la oficina de la sucursal italiana en Milán, diversos procesos de contratación y lanzamientos de productos específicos, lo que confirma el compromiso de SYZ Asset Management y su creciente éxito en Europa.

Como sucursal de la sede londinense de SYZ Asset Management (Europe) Ltd, la oficina de Múnich puede ofrecer una gama específica de fondos de la SICAV luxemburguesa OYSTER, así como mandatos discrecionales para clientes institucionales que buscan una gestión activa y flexible. La actividad de ventas estará liderada por Michael Kenichi Schlieper, en calidad de Region Head para Alemania y Austria, quien responderá ante Florent Guy-Ducrot, responsable de ventas y desarrollo de negocio.

Alemania y Austria representan una parte más que considerable del mercado europeo de la gestión de activos. Por tanto, la apertura de la oficina en Múnich, después del lanzamiento de la sucursal en Milán a principios de 2016, se enmarca en la estrategia de expansión de SYZ Asset Management en Europa, donde se han identificado diversos mercados prioritarios.

SYZ ha desarrollado una reconocida experiencia y saber hacer en la gestión de carteras de renta variable basadas en sólidas convicciones, estrategias de renta fija sin limitaciones y carteras multi-activo, con el refuerzo de sus equipos de inversión en estos ámbitos durante los tres últimos años.

«Alemania y Austria son mercados estratégicos para SYZ Asset Management, por lo que la apertura de una oficina en Múnich es un paso fundamental para nuestra estrategia de desarrollo hacia clientes que buscan una rentabilidad positiva. Me complace haber confiado a Michael la distribución de nuestras soluciones de inversión y la optimización de la reputación de nuestra marca en un momento de crecimiento estratégico para nuestro negocio», comentó Katia Coudray, CEO de SYZ Asset Management.

«Tras más de seis años trabajando fuera de la oficina de Zúrich de SYZ Asset Management, estoy encantado de abrir nuestra sucursal en Múnich y estar más cerca de nuestros clientes. Esta presencia local nos permitirá ofrecer una gama específica de fondos y mandatos centrados en nuestra principal especialidad, la renta variable basada en sólidas convicciones, los productos multi-activo y la renta fija sin limitaciones», explicó Michael Kenichi Schlieper.

Si desea más información, póngase en contacto con:

Moreno Volpi
Tel.: +41 (0)58 799 16 98
E-mail: moreno.volpi@syzgroup.com

Nota a la Redacción

Acerca de OYSTER Funds

OYSTER es una gama de fondos OICVM desarrollada por SYZ Asset Management para satisfacer las necesidades de una base de clientes diversificada, incluidos inversores profesionales. Con un sólido compromiso con la rentabilidad, esta SICAV luxemburguesa abarca aproximadamente 27 compartimentos y diversas clases de activos, mercados y estilos de inversión. Actualmente OYSTER está registrada y/o se distribuye en distintos países de Europa a través de una variada red de distribución. Para satisfacer a una base de clientes exigente y sofisticada, SYZ Asset Management confía la gestión de sus fondos OYSTER a profesionales tanto internos como externos. Las diversas estrategias aplicadas le han valido a varios compartimentos prestigiosos galardones internacionales.

Acerca de SYZ Asset Management*

SYZ Asset Management, la división de gestión institucional del Grupo SYZ, ofrece soluciones de inversión a inversores institucionales e intermediarios financieros. Con un enfoque centrado en sólidas convicciones, las estrategias de SYZ Asset Management están diseñadas para cumplir con los requisitos de gestión de riesgos y carteras de inversores exigentes.

SYZ Asset Management fue galardonada con el premio a la "Mejor gestora de activos suiza" en la categoría de "26 a 40 fondos calificados" en los European Funds Trophy de 2016.

www.syzassetmanagement.com

* Cualquier referencia a SYZ Asset Management en el presente documento deberá interpretarse como una referencia a una o varias entidades legales, enumeradas a continuación, en función del territorio específico en el que se publique el documento, con sujeción a la disponibilidad de los productos y servicios de inversión aquí mencionados para inversores potenciales o determinadas categorías de inversores en tales territorios.

SYZ Asset Management (Luxembourg) SA, SYZ Asset Management (Suisse) SA, SYZ Asset Management (Europe) Limited, SYZ (France) SAS.

Acerca de SYZ Group

Fundado en Ginebra en 1996, SYZ es un grupo bancario suizo en plena expansión, dedicado exclusivamente a la gestión de activos mediante dos líneas de negocio complementarias: la banca privada de gama alta y la gestión institucional. SYZ ofrece a los inversores privados e institucionales una gestión de carteras integral, con un estilo de inversión activo y una marcada atención a la reducción del riesgo, con el firme compromiso de ofrecer rentabilidad absoluta mediante la generación de alfa.

SYZ es una compañía independiente y familiar con presencia internacional. El Grupo cuenta con aproximadamente 39 000 millones de CHF en activos gestionados (36 000 millones de EUR, 39 000 millones de USD), una sólida base de capital y las ventajas de una firma privada e independiente.

www.syzgroup.com

Exención de responsabilidad

El presente documento ha sido emitido por OYSTER Sicav (en adelante "Fondos OYSTER" u "OYSTER" o "Fondo") junto con SYZ Asset Management (Europe) Limited. Oyster es una sociedad de inversión de capital variable domiciliada en Luxemburgo y de derecho luxemburgués. OYSTER no está abierta a ciudadanos ni residentes de Estados Unidos ni a ninguna otra parte que tenga la consideración de persona estadounidense. El folleto actual de OYSTER, el documento de datos fundamentales para el inversor, los estatutos, y los informes anuales y semestrales del Fondo pueden consultarse en el sitio web www.syzassetmanagement.com o en las oficinas de OYSTER, sitas en 11-13 Boulevard de la Foire, L-1528 Luxemburgo, o solicitándolos a los agentes y representantes enumerados en el sitio web para aquellas jurisdicciones específicas en las que los Fondos OYSTER estén registrados. SYZ Asset Management (Europe) Limited tiene sucursal o licencia para prestar servicios de inversión a inversores profesionales en determinadas jurisdicciones del EEE. Los pormenores de tales jurisdicciones del EEE están disponibles previa petición, y SYZ Asset Management (Europe) Limited, autorizada y regulada por la Autoridad de Conducta Financiera (FCA) en el Reino Unido, con el número de referencia 666766, es responsable de la aprobación y emisión de material promocional en el Reino Unido y en dichas jurisdicciones, con arreglo a la normativa correspondiente.

Asimismo, está destinado principalmente a clientes profesionales que actúen por cuenta propia en países en los que los Fondos OYSTER estén registrados. No debe distribuirse en modo alguno a clientes no profesionales. La información y los datos contenidos en este documento no constituyen en modo alguno una oferta o una recomendación de compraventa de participaciones o acciones del Fondo.

Para Suiza: Datos del representante y del agente de pagos.

Representante en Suiza: SYZ Asset Management (Suisse) SA, 30 rue du Rhône, 1204 Ginebra, Suiza.

Agente de pagos en Suiza: Banque SYZ SA, 30 rue du Rhône, 1204 Ginebra, Suiza.